



チーム三村小

中央市立三村小学校
学校だより 第2号
令和5年5月26日
校長 田中 真也

【学校教育目標】『夢をもち 主体的に学ぶ子どもの育成』（「やる気」「やさしさ」「こん気」「げん気」を育む学校）

自慢できる学校に

～児童総会が開かれました～

16日(火)の3・4校時に、3年生以上の児童が体育館に集まり、児童総会が開かれました。今年度の児童会テーマ



は、『**自まんの三村小学校**』です。これには、みんなで協力して、明るい学校、全学年が仲の良い学校にしたいという気持ちが込められています。このテーマを達成できるように「**あいさつ・団結・消音清掃**」の3項目を柱に取り組んでいくことが決まりました。また、各委員会の委員長からも今年度の活動計画について提案されました。それぞれの提案に対し全学級で事前にしっかり話し合い、活発な意見交換が行われました。

初めて総会に参加する3年生も4年生以上の上級生の姿を見ながら、意欲的に参加している姿が見られました。自分たちの手で自分たちの三村小学校をよりよいものにしていこうとする自治の力を発揮し、活気にあふれた活動を期待しています。



災害に備えて



ご協力ありがとうございました!

24日(水)に南海トラフ地震発生を想定した避難訓練、保護者への引き渡し訓練を実施いたしました。全校児童は、地震発生に備えた校庭への避難訓練を行った後、学級ごとに保護者への引き渡しを行いました。今年度は中学校と連携し、中学生の兄弟も一緒に保護者と帰宅してもらいました。暑い中でしたが、皆様のご協力によりスムーズに行うことができました。また、その後の下校では親子で通学路の安全確認もしていただきました。誠にありがとうございました。



災害はいつどこで起こるか分かりません。いつどこで大きな災害や危険なことが起きても、子ども達自身が落ち着いて正しい判断と素早い行動により、自分の命を自分で守ることができるようにすることの必要性を感じます。ご家庭でも安全についてのご指導を今後も継続的にお願いいたします。

よく学びよく遊べ

昔から「よく学び、よく遊べ」と言われていますが、一般的には「勉強するときにはしっかり勉強し、遊ぶ時には思いっきり遊ぶべきだ」ととらえられていると思います。本校でも、休み時間のチャイムが鳴ると、待ち構えたかのように一斉に校庭へ飛び出す子どもたちが大勢います。この「外遊び」ですが、新型コロナウイルス感染拡大で「外遊び」やスポーツの機会が減った影響で、全国的に子どもたちの体力が低下していると言われています

本校では、子どもたちの体力や持久力の向上を目指して、全校で縄飛び運動に取り組んだり、外遊びを推進したりしながら、体を動かす楽しさを味わわせています。



ただし、校庭の広さも限られているため、子どもたちが遊びの中でトラブルや大きなケガがないように、また、サッカー等を思いっきりできるようにと、4月から「遊びの種類によるエリアを決めたり」「曜日による優先学年を決めたり」しています。

今後も子どもたちの意見も聞きながら、安全に安心して楽しく遊べるようにしていきたいと考えています。休み時間の子どもたちの生き生きとした笑顔は、三村小学校をいつも活気づけてくれる原動力になっています。

新しい本との出会い

19日(金)の朝、1年生の子どもたちに本を贈る「ブックプレゼント」のセレモニーが行われました。

この「ブックプレゼント」は、中央市立図書館の独自の取組の一環として毎年実施されています。本年度は石田教育長様ご来校くださり、1年生の代表児童に本を手渡してくださいました。この日プレゼントされたのは、リストの中からあらかじめ各家庭で希望された本です。真新しい本を手にした1年生たちは、どの子も嬉しそうな表情をしていました。



贈呈式に引き続き、各教室に分かれて、ボランティアグループ「プーさんの会」のお二人に読み聞かせをしていただきました。1組は橋村様に、2組

は山本様に、「からすのパンやさん」という絵本を読んでもらいました。最近、コロナ禍でなかなかできなかった読み聞かせでしたので、大変ありがたく感じました。

今回の「ブックプレゼント」や「読み聞かせ」を機に、子どもたちには読書に興味をもち、たくさんの本を読んでもらいたいと思います。そして、たくさんの本との出会いの中で、お気に入りの1冊に出会えるといいと思います。



この頃行事&学校風景



↑1年生 生活科の校外学習でふるさと公園へ行きました。



↑2年生 生活科の「まちたんけん」で、地域の交番やパン屋さんへ行きました。



↑3年生 社会科で、学校周辺の特色を調べるために、地区探検に行きました。

修学旅行へ行ってきました！

※5月31日(水)～6月2日(金)にかけて、6年生が2泊3日の修学旅行へ行きます。登校時に6年生が不在となります。1～5年生で安全に登校できるよう、ご配慮お願いいたします。